

平成26年7月

# PTA実行委員会だより

千早小吹台小学校 PTA 実行委員 書記

日 時：平成26年7月18日（金）午後7時30分

参加者：本部役員、学級委員、保健・給食委員長、広報委員長、校長、教頭、学校書記

司 会：峯上副会長

## 1. 会長挨拶

## 2. 各委員会より

○学級委員会より

子どもの様子、学級活動や茶話会の準備、あしあとについて交流。

○保健給食委員会より

給食試食会は、子どもたちの人気メニューで検討中。

○広報委員会より

特になし。

○その他

通学バスで気になったことを出しあった。

## 3. 110番の家（旗の交換等）について

経過の報告。交換が必要なところは随時交換していく。

## 4. 校区危険箇所確認と看板点検設置について

看板の点検を行い、交換が必要な看板は交換した。

## 5. その他

### ○「清掃活動」（8/24[日]）について

今年度は雨天の場合は、清掃活動は中止。この場合も児童は登校日のため必ず登校する。清掃活動がなくても下校時刻10:00は変わらない。千早地区の駐車場は中学校バスの方転地。乗り合わせをするなどご協力をお願いします。PTA予算から水分補給の飲み物を購入。耐震工事の関係で大型冷蔵庫が使えないので、飲み物は常温になる。

## 3. 運動会について

○日程の確認

・9/27（土）に実施。雨天時は日曜日に実施。月曜日は代休。火曜日は第2の予備日で計画。

・暑さ対策として、開始時間（8:30開始）、実施種目の精選も行った。

○児童の種目

・団体演技は1～3年生、4～6年生の2つに分かれて行う。

○PTA種目（今年度は4種目で行う）

・仲良く玉入れ、スナックレース、マイムマイム、大玉おくりの4種目。

・PTA種目は役員と学級委員で分担して準備計画。

仲良く玉入れ（本部）、スナックレース（保健給食）、マイムマイム（学級委員）、大玉おくり（招集は本部、進行は学校）で行う。

○当日の協力体制

・広報で写真を撮る。

・中学校バス方転地を駐車場として利用。駐車場係をPTAで行うかも知れない。

○その他

・PTA予算より、テントの購入を検討中。

・入場を村中吹奏楽部に依頼。当日の楽器搬入についてPTAで行うことで調整中。

## 4. 本部行事（日曜参観）について[11/16]

・大阪芸術大学のジャグリングサークルに依頼。

## 5. その他

・PTA予算から、まさしげくんの看板を購入予定。

### ○校長先生より

1学期間ありがとうございました。子どもたちはみんながんばっていた。保護者の方で、気になったことがあれば言っていただいたらありがたい。安全面では、2学期の始業式には集団下校。9月5日には大阪880万人訓練。1月17日は土曜参観で防災の取り組みを予定。また最近のニュースで危険ドラッグが身近な問題になってきたと聞いた。携帯と同じく、薬物の問題は小さな頃からの指導が必要。高学年では警察の方にも来ていただいて指導を行っている。世の中を見てみるといろいろなことが変わってきている。子どもの名簿の流失のニュースもあり、情報リテラシーの教育もしていきたい。また、学習面では入試制度の改革が進んでいる。富田林高校で中高一貫の学校の設立を検討しているようだ。そうすると6年生から受験が始まることなども考えられる。

7月29日にNHKで3年生のカブトムシの飼育の様子が紹介される。ももとは地域の方からいただいたカブトムシだ。モンシロチョウの飼育を学習し、その流れでカブトムシも飼育している。これだけ自然の多い地域でも虫に興味がない子どももいる。それは日頃から虫に触れ合っていないためだ。初めは慣れていない子どもも慣れてきた。いい取り組みになった。低学年の七夕集会ではたくさんの方にボランティアに来ていただいた。七夕の意味を知らない子どももいたようだ。これらの取り組みを学校ですることの意味があるように感じる。

また、子どもたちの様子を見ていて、月曜日がしんどい子どもが多いことが気になった。習い事で土日もしがしいようだ。最後に、今年度は耐震工事の関係で夏休みの運動場開放ができない。学童については指導員さんの指示で運動場を使うが、それ以外の子どもたちは地域で遊ぶことになる。ご家庭や地域でも気をつけていただきたい。

**次回は、9月5日（金）午後7時30分からの予定です。**

**各委員、役員、先生方ご苦勞様でした。**